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遠足に行ってきました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も、香取市にある小見川竹炭研究会さんの

ご厚意で流しそうめんを行う事ができました。 

 

スタートと同時に夢中でそうめんをすくい、な

かなか離れず、お弁当食べよ～の声も届かない

ほどそうめんに夢中でした。一緒にミニトマト

も流れてきて、掴めず苦戦していました。 

希望塾の唐揚げ弁当も本当に美味しくて、お腹

一杯大満足の流しそうめんでした。(中島) 

イベント盛りだくさん 

江ヶ崎は、フジテレビと横浜中華街

に行きました。ちびまる子ちゃんや

サザエさん等、見たことのあるキャ

ラクターがいっぱいあり、皆さん、

嬉しそうでした。中華街では、海上

アルファーの皆さんと偶然会いま

した！どうやら、昼食のお店がお隣

だったようで…職員も知らなかっ

たので、お互いビックリしていまし

た。今年も怪我無く無事に行ってく

ることが出来ました。来年も楽しみ

です。(高野) 
 

江ヶ崎 

海上 
前日までの雨予報もなんのその、晴れ

男に晴れ女ぞろいの皆さんのおかげ

で楽しい遠足になりました。今回はお

しゃれな港町ヨコハマで、世界に誇る

日本の大発明カップヌードルのミュ

ージアム、そして横浜中華街での食事

のツアーでした。行きのバスの中では

皆さんがカラオケの 18 番を披露して

くれ盛り上がりました。お昼ご飯の中

華料理はどれも美味しくてお腹一杯

になりました。普段と違う環境だから

こそ見せてくれる、いつもと違ったス

テキな表情に、企画したスタッフも利

用者さんも大満足の横浜行っチャイ

ナツアーでした。 (山﨑) 
 

 

みんなが楽しそうだった

し、自分も自然の中でゆっ

くりできてとても良かっ

たです。（遠藤将啓さん） 

7 月 16 日、矢指ヶ浦海岸にて地引網体験を行いました。猛暑が予想さ

れていた中、皆さんの普段の行いのおかげでしょうか？さわやかな陽

気の中で地引網を行う事ができました。当日は家族の方々、ボランティ

アの方々が力を貸してくれたおかげで、あおぞらのスタッフや利用者

さんたちだけでは味わえない達成感、感動を得る事ができました。本当

にありがとうございました。(山﨑) 

 

希望塾では、お台場へ行ってきまし

た。ダイバーシティ東京では、ボッ

チャや、車いすバスケなどが体験で

きみんな一緒に楽しむことができ

ました。お昼ご飯は景色の良いバイ

キングでした。普段とは違う体験を

みんなで楽しんできました。  

(増田) 
 

希望塾 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総 会 

５月２4日(木)に海上アルファー工房にて法人

総会を行いました。その際に海上アルファー工

房第二期工事をしてくれた高木棟梁様に表彰

いたしました。 

 

家族会 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 14 日(土)の家族会にあおぞら家族会と東総

地区自閉症協会共催講習会を行いました。 

『障害のある子の家族が知っておきたい「親なき

あと」～親ある間の準備～』として主婦の友社よ

り著書も出されている渡部伸様を講師にお招き

して行いました。当日はご予約の方以外にも、会

場がいっぱいになるほど多くの方が参加されて

熱心に聞かれていました。 

 

収 穫 祭 ！！ 

 

 

職員研修 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉県野田市にある社会福祉法人はーとふるに５日間研修に行かせ

て頂きました。 

はーとふる(みそら)に通う利用者さんも以前は、逃亡してしまう方、

物を壊してしまう方等、問題行動がありました。何故、現在は落ち

着いて過ごすことが出来ているのか？その一つの理由は、「コミュニ

ケーションの手段(利用者さんの思いを訴える方法)があるから」で

す。支援者側のお願いや言いたい事を利用者さんに伝えることは何

度もありますが、利用者さんからの要求は少ない。要求を伝える手

段が少ないから問題行動(自傷行為やパニック)が彼らの思いを訴え

る方法になってしまっているのではないかと 

学びました。 

研修に行って終わりではなく、学んだことを 

支援に活かしていきたいと思います。 

(永嶋) 

希望塾 倉庫完成！  

 

 

 

 

 

 

 

 

赤い羽根共同募金の助成金により、希望塾の倉庫が

完成いたしました！！ 

倉庫が完成したことにより活動範囲が増え、利用者

さんの工賃向上につながることが出来ます。(増田) 

 

 

  


